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24 dicembre 
 
Il prossimo Giubileo, dunque, sarà un Anno Santo 
caratterizzato dalla speranza che non tramonta, quella in 
Dio. Ci aiuti pure a ritrovare la fiducia necessaria, nella 
Chiesa come nella società, nelle relazioni interpersonali, 
nei rapporti internazionali, nella promozione della dignità di 
ogni persona e nel rispetto del creato. La testimonianza 
credente possa essere nel mondo lievito di genuina 
speranza, annuncio di cieli nuovi e terra nuova 
(cfr. 2Pt 3,13), dove abitare nella giustizia e nella concordia 
tra i popoli, protesi verso il compimento della promessa del 
Signore. 
Lasciamoci fin d’ora attrarre dalla speranza e permettiamo 
che attraverso di noi diventi contagiosa per quanti la 
desiderano. Possa la nostra vita dire loro: «Spera nel 
Signore, sii forte, si rinsaldi il tuo cuore e spera nel 
Signore» (Sal 27,14). Possa la forza della speranza 
riempire il nostro presente, nell’attesa fiduciosa del ritorno 
del Signore Gesù Cristo, al quale va la lode e la gloria ora 
e per i secoli futuri.  

 


